

Fatayat NU Agar Jadi Benteng Aqidah Ahlussunnah Wal Jamaah

BOGOR (IM)- Nahdlatul Ulama (NU) di Kabupaten Bogor menjadi benteng Aqidah Ahlussunnah Wal Jamaah, sebab ini sejalan dengan visi dan misi Pemerintahan Kabupaten Bogor.

Hal ini disampaikan Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan pada pelantikan PAC Fatayat NU se-Kabupaten Bogor tahun 2023, di Ruang Serbaguna I, Sekretariat Daerah, Cibinong (4/2).

“Saya berharap Fatayat Nahdlatul Ulama (NU) jadi benteng aqidah ahlussunnah wal jamaah, ‘tegas Iwan Setiawan, pada sambutannya.

Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan menyampaikan, kehadirannya di acara itu karena punya visi dan misi yang sama, yakni membesarkan Islam, dengan taglinenya perkuat ahlussunnah wal jamaah (Aswaja).

Kabupaten Bogor ini aman, nyaman, sejuk, salah satunya karena NU-nya kuat. Tidak dipungkiri NU di Kabupaten Bogor adalah organisasi masyarakat terbesar.

“Menurut saya, benteng pelaksanaan ahlussunnah wal jamaah ini adalah NU. Saya ingin seluruh PAC Fatayat NU yang sudah dibentuk di 40 kecamatan menjadi benteng, benteng aqidah ahlussunnah wal jamaah,” ujar Iwan Setiawan.

Iwan berharap kepemimpinan Fatayat juga semakin meluas hingga ke tingkat desa. Dengan memperkuat kelembagaan, Fatayat NU akan semakin efektif memberikan kontribusi yang lebih besar terhadap kemajuan bangsa di berbagai bidang. “Tugas selanjutnya ha-

rus merekrut hingga ke desa atau ranting, ikut serta memberikan kontribusi untuk kemajuan wilayah, kemajuan bangsa. Selamat untuk pengurus yang baru dilantik dan semoga istiqomah,” harapnya.

Iwan juga mengungkapkan, dirinya masuk NU, karena ingin membentengi aqidah ahlussunnah wal jamaah. Jadi NU di sini tidak sendirian, ia siap mendukung dan bantu kebutuhan NU. Apa yang harus dibantu, selama sesuai dengan aturan, saya pasti bantu.

Pimpinan Wilayah Fatayat NU Jawa Barat, Nyai Hirni Kifa Hafiza menuturkan, Fatayat NU di Kabupaten Bogor ini mendapatkan perhatian dan dukungan, khususnya dari Plt. Bupati Bogor.

“Di Fatayat NU, kita mengapresiasi kader-kader terbaik, kita akan mendukung semua kader terbaik. Sudah saatnya Fatayat NU melahirkan kembali perempuan-perempuan pemimpin yang bisa kita persiapkan untuk bangsa dan negara,” tandas Hirni.

Hirni Kifa Hafiza berharap, sebagai organisasi, kita harus berperan untuk saling mendukung sahabat kita. Caranya dengan berkoordinasi dan berkomunikasi dengan baik. Jika ada perbedaan, kita cari persamaan yang paling mendasar. Inshaallah hati menyatu. dimanapun kita berada. ● **gio**

8 | Nusantara



PERAYAAN CAP GO MEH DI CIREBON

Warga keturunan Tionghoa memanggul joli berisi Kongco (patung dewa) saat perayaan Cap Go Meh di Klenteng Dewi Welas Asih, Cirebon, Jawa Barat, Minggu (5/2). Perayaan Cap Go Meh dengan membawa sejumlah Kongco keliling kota tersebut sekaligus mengakhiri perayaan Imlek tahun 2023.

Masa Kepemimpinan Menghitung Bulan, Bima Minta ASN *All Out*

Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto mengatakan, saat pengarahannya ASN, sengaja mengajak Rektor IPB University untuk ikut memberikan motivasi dan semangat. Pasalnya, sisa 11 bulan masa jabatan Bima Arya - Dedie A. Rachim sebagai pimpinan, Kota Bogor mereka harus mengejar target dengan terus berlari.

BOGOR (IM)- Kepemimpinan Wali Kota Bogor, Bima Arya Sugiarto dan Wakilnya Dedie A Rachim tinggal menghitung bulan, wali kota dua priode tersebut

meminta agar Aparatur Sipil Negara (ASN) dilindungi Pemerintah Kota (Pemkot) Bogor untuk bekerja all out. Terlebih usai pelantikan pada Jum'at (3/2) kemarin, ra-

tusan pejabat Pemkot Bogor langsung mengikuti arahan dari Bima Arya di Gedung Kemuning Gading, kompleks Balai Kota Bogor, Kecamatan Bogor Tengah.

Arahan dan bimbingan diberikan Wali Kota Bogor, Bima Arya, Rektor Institut Pertanian Bogor (IPB) University, Arif Satria. Juga disaksikan langsung Wakil Wali Kota Bogor, Dedie A. Rachim dan

Bima mengatakan, kepada para ASN yang baru dirotasi, mutasi dan promosi, dirinya berharap semua dapat bekerja dengan hati. Memudahkan segala urusan warga, bukan justru sebaliknya.

“Setiap tanda tangan pejabat Pemkot Bogor itu banyak

artinya buat warga, setiap rupiah yang kami alokasikan itu mungkin mengubah nasib warga. Saya ingin all out, saya ingin agar semua menjadi petarung, petarung untuk melayani warga dengan lebih baik lagi. Saya ajak terus berlari,” ungkap Bima kepada wartawan pada Minggu (5/2).

Bima melanjutkan, dirinya mengaku saat pengarahannya sengaja mengajak Rektor IPB University untuk ikut memberikan motivasi dan semangat kepada ASN Pemkot Bogor. Pasalnya, sisa 11 bulan masa jabatan Bima Arya - Dedie A. Rachim sebagai pimpinan, Kota Bogor mengejar target dengan terus berlari.

“Tak berhenti sampai di situ, saya meminta seluruh ASN meninjau posisinya saat ini. Bekerja dengan hati ditambah menghindari hal-hal yang tidak terpuji,” terangnya.

Ia mengingatkan, bahwa jangan pernah merasa ini adalah sebuah akhir. Ketika promosi belum didapat maupun rotasi yang tidak sesuai dengan ekspektasi.

“Dinamika rotasi mutasi ini luar biasa. Mungkin karena prosesnya panjang harus minta izin sana, minta izin sini, sehingga banyak spekulasi dan sebagainya. Banyak yang punya harapan, banyak yang tercapai, tapi pasti ada juga yang tidak sesuai,” pungkasnya. ● **pra**

Dukung Gema Patas, Pemkab Bogor Lakukan Pencanaan di Dua Lokasi



Plt Bupati Bogor Iwan Setiawan dan sejumlah pejabat Pemkab Bogor tinjau Pakansari dijadikan Hutan Kota.

BOGOR (IM)-Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Bogor mendukung Gerakan Masyarakat Pemasangan Tanda Batas (Gemapatas) dengan melakukan perencanaan di dua titik lokasi, yakni di Kantor Desa Klapanunggal, Kecamatan Klapanunggal dan di Kecamatan Cijeruk, Jumat (3/2).

Kegiatan Gemapatas 2023 dilakukan serentak di 33 provinsi se-Indonesia. Sebanyak 1 juta patok batas di seluruh Indonesia oleh Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional yang terpusat di Kabupaten Cilacap, Provinsi Jawa Tengah.

Mewakili Plt. Bupati Bogor, Sekda Burhanudin mengungkapkan, hari ini Presiden RI Joko Widodo mencanangkan sejuta patok batas se-Indonesia dan diikuti Badan Pertanahan Nasional (BPN) di seluruh Indonesia dengan melibatkan pemerintah daerah dan Forkopimda di tingkat kabupaten, kota, maupun provinsi.

“Program ini program yang sangat baik, yang sangat berpihak kepada masyarakat. Plt Bupati Bogor selalu menekankan bahwa program ini harus sukses berjalan di Kabupaten Bogor karena manfaatnya banyak,” ungkap

Burhanudin.

Burhanudin menjelaskan, di Kabupaten Bogor dilaksanakan di dua titik, karena BPN nya sudah ada dua yakni Bogor 1 dan Bogor 2. Untuk Bogor 1 dilaksanakan di wilayah Kecamatan Cijeruk, saya sudah perintahkan Kepala DPKPP mendampingi Kepala Kantor BPN 1 bersama Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat (Aspemkesra). Sementara dirinya, mengikuti di Bogor 2 yakni di wilayah timur, tepatnya di kantor Desa Klapanunggal.

“Jika seluruh tanah sudah bersertifikat, nantinya ada kepastian hukum terhadap bidang tanah tersebut. Dengan adanya kepastian hukum, tentunya akan meminimalisir terjadinya sengketa tanah. Kemudian memudahkan untuk proses pembangunan, penetapan PBB, serta pemberian perizinan,” jelas Burhanudin.

Hadir pada Gemapatas di Kecamatan Klapanunggal, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Kepala Kantor Pertanahan Kabupaten Bogor II, Ketua Baznas Kabupaten Bogor, Camat Klapanunggal, Kapolsek Klapanunggal, Kepala Desa Klapanunggal, Kepala Bidang Pertanahan DPKPP Kabupaten Bogor. ● **gio**

PGRI Cibinong, Gelar Kegiatan Mekanisme Kinerja Komite Sekolah

BOGOR (IM)-PGRI (Persatuan Guru Republik Indonesia) Cabang Kecamatan Cibinong mengadakan Sosialisasi Perlindungan Hukum bagi anggotanya dan Pemberdayaan Komite Sekolah yang dilaksanakan di Gedung SMK Plus PGRI 1 Cibinong, Sabtu (4/2).

“Kegiatan ini kita lakukan sebagai bentuk peran PGRI untuk mewujudkan perlindungan hukum bagi anggotanya dan mensosialisasikan tupoksi komite sekolah sesuai dengan Permendiknas no 75 tahun 2016 tentang Komite Sekolah,” ungkap Ketua PGRI Cibinong, Tatang Rasmana Spd.

Menurut Tatang, pemberdayaan komite sekolah ini sangat penting agar para komite sekolah itu lebih memahami tupoksinya sehingga peran aktif mereka dalam turut memajukan dunia pendidikan bisa maksimal.

“Peran komite sekolah dalam dunia pendidikan sebenarnya sangatlah penting melalui program dan kebijakannya. Namun selama ini di lapangan masih banyak terjadi dalam pelaksanaan programnya itu, komite sekolah belum memahami mekanismenya, tata cara penggalan dana sesuai aturan yang berlaku, agar terhindar dari pelanggaran hukum atau yang mengarah kepada Pungutan liar (Pungli),” ucap Tatang.

Nah harapannya, dengan adanya sosialisasi ini, para komite dan juga Kepala Sekolah mendapatkan masukan, pemahaman dan pencerahan terkait tugas pokok fungsi komite sekolah dan seperti apa kemitraan mereka (Komite Sekolah-red) dengan kepala sekolah, ujar Tatang.

“Kita berharap imej yang selama ini melekat bahwa komite sekolah merupakan kepanjangan tangan dari kepala sekolah itu bisa diminimalisir. Bahwa komite sekolah itu adalah mitra yang independen dan merupakan perwakilan wali murid yang juga memiliki tupoksi pengawasan terhadap kebijakan-kebijakan kepala sekolah,” urai Tatang.

Terakhir sambung Tatang, semoga giat sosialisasi seperti ini bisa menular ke rekan-rekan kami yakni PGRI Cabang Kecamatan lain, harapnya.

Kegiatan perdana yang diinisiasi PGRI Cibinong ini disambut cukup antusias oleh para peserta yang terdiri dari para Kepala sekolah dan Ketua Komite Sekolah tingkat SD-SMP se-kecamatan Cibinong.

Sementara itu, Ketua PWI Kabupaten Bogor, H Subagiyo SIP memaparkan, tentang Permendikbud No. 75 tahun 2015 pengganti Permendiknas No. 44 tahun 2002 tentang komite sekolah.

Disebutkan komite sekolah adalah lembaga mandiri yang beranggotakan orangtua/wali peserta didik, komunitas sekolah, serta tokoh masyarakat yang peduli pendidikan.

“Komite Sekolah berkedudukan di tiap sekolah, berfungsi dalam peningkatan pelayanan pendidikan; menjalankan fungsinya secara gotong royong, demokratis, mandiri, profesional, dan akuntabel,” jelasnya ke ratusan peserta sosialisasi komite sekolah.

Ditegaskan dalam peraturan itu, bahwa bupati/wali kota, camat, lurah/kepala desa merupakan pembina seluruh Komite Sekolah sesuai dengan wilayah kerjanya

Sedangkan peserta komite sekolah menilai sangat penting agar nanti para komite sekolah tidak salah langkah dalam mekanisme kerjanya.



Ketua PWI Kabupaten Bogor memaparkan Permendikbud no. 75 tahun 2016 tentang Komite Sekolah.

Bawaslu Ingatkan KPU Kab. Bogor

CIBINONG (IM)-Badan pengawas pemilu (Bawaslu) Kabupaten Bogor memperhatikan pemutakhiran daftar pemilih tetap (DPT) yang dilakukan oleh Komisi Pemilihan Umum (KPU) dan jajarannya.

Seperti diketahui, KPU Kabupaten Bogor mulai membentuk Petugas Pemutakhiran Daftar Pemilih (Partarlih) sampai pada proses penetapan Daftar Pemilih Tetap (DPT).

“DPT dalam setiap pemilihan umum (Pemilu) selalu menjadi perhatian banyak pihak, sebab, DPT menjadi instrumen penting dalam menjamin kualitas pemilihan umum itu sendiri,” ungkap Ketua Bawaslu Kabupaten Bogor, Irvan Firmansyah kepada wartawan, Minggu (5/2).

Irvan Firmansyah menuturkan penyusunan DPT yang dilakukan oleh Komisi Pemilihan umum harus benar-benar diperhatikan prosesnya.

“Kita harus memperhatikan hal tersebut, mulai dari pembentukan Partarlih sampai pada proses penetapan DPT,” tutur Irvan Firmansyah.

Dalam Pembentukan Partarlih yang sekarang sudah memasuki tahap penelitian administrasi dan akan ditetapkan pada tanggal 5 Februari 2023, sudah

seharusnya menjadi perhatian khusus baik oleh penyelenggara, peserta, masyarakat maupun stakeholder lainnya, karena mereka (Partarlih) merupakan salah satu faktor utama sekaligus penentu bagi terciptanya kualitas daftar pemilih 2024. “Sederhananya, dengan Partarlih Berkualitas maka akan lahir DPT yang akurat dan berkualitas,” sambungnya.

Oleh karena itu Bawaslu Kabupaten Bogor papar Irvan, mengingatkan kepada KPU Kabupaten Bogor dalam hal pembentukan partarlih yang dilakukan Panitia Pemungutan Suara (PPS) tingkat Desa/kelurahan harus benar-benar memperhatikan prosedur pembentukan dan memperhatikan persyaratan administrasi Partarlih sebagaimana telah diatur dalam SK KPU nomor 534 Tahun 2022.

“Jangan main-main dalam pembentukan Partarlih, harus taat asas, taat prosedur dan taat Administrasi, dan penting juga kami ingatkan kepada PPS adalah harus memastikan calon Partarlih yang dibentuk tidak terlibat dalam aktivitas partai politik baik menjadi anggota atau pengurus partai politik Pemilu 2024,” papar Irvan. ● **gio**

Festival Cap Gomeh 2023 Berlangsung Meriah

BOGOR (IM)- Festival Cap Go Meh 2023 di Kota Bogor berlangsung meriah. Bahkan, jalan seputaran Sistem Satu Arah (SSA) Kebun Raya Bogor (KRB) terpanat padat merayap pada Minggu (5/2).

Jalur SSA merupakan akses utama dan satu-satunya menuju Jalan Surya Kencana yang menjadi lokasi festival budaya Bogor Street Festival Cap Go Meh 2023. Kendaraan padat merayap di sekitar SSA.

Akses ke Jalan Suryakencana sendiri ditutup mulai pukul 13.00 WIB. Puluh petugas dari Satlantas Polresta Bogor Kota dan Dinas Perhubungan (Dishub) Kota Bogor standby mengatur lalu lintas.

Jalan Surya Kencana ditutup selama Bogor Street Festival Cap Gomeh 2023 digelar mulai pukul 15.00 WIB hingga pukul 00.00 WIB. Arus kendaraan dialihkan di

beberapa jalur lain. Rekayasa lalu lintas juga akan diterapkan mulai exit Tol Jagorawi dan Jl Otista. Pemkot Bogor dan dan Polresta Bogor Kota memberlakukan rekayasa lalu lintas untuk meminimalisasi kepadatan.

Wakil Wali Kota Bogor Dedie A Rachim mengatakan, sudah sejak lama Vihara Dhyanagan ikut melestarikan budaya bangsa, salah satunya dengan pelaksanaan Bogor Street Festival CGM dari tahun ke tahun. “Harapannya kami bisa terus melestarikan seni dan budaya tradisi di Kota Bogor. Mengajak generasi muda untuk terlibat dan jangan lupa menjadikan Kota Bogor sebagai salah satu kota tujuan wisata yang menyenangkan. Bukan hanya kulinernya, tetapi seni budayanya termasuk masyarakatnya ramah-ramah semua,” ujarnya. ● **jai**